

赤野井湾クリーン大作戦を実施

11月1日(日)琵琶湖の湖底ごみ除去活動に参加し、湖底ごみ回収、ごみ洗浄、陸上ごみ収集の3班に分かれて作業をしました。琵琶湖には、ビニールごみや思いもよらないごみが大量に沈んでいました。ごみは決められた場所に出してくださいね。ご参加いただいたみなさん、早朝よりありがとうございました。



学区歩こう会を開催

まちづくりスポーツ・健康部会

11月15日(日)学区歩こう会を27名で開催しました。秋晴れの中、玉津公民館を出発し、周辺の木々が色づいたびわこ地球市民の森へ立ち寄り、琵琶湖マリオットホテルを目指して6.5kmを歩きました。そのあと、プラネタリウムで素敵な星と壮大なオーロラの映像を鑑賞しました。



まるごとホタル・イベント推進PJ

11月13日(金)米原市長岡の「鴨と螢の里づくりグループ」の方のところへ研修に行ってきました。活動実績からホタルの保護・啓発についてお話いただき、意見交換も行いました。とても有意義な研修となりました。



まるごと赤野井湾PJ

11月17日(火)彦根市の「水産試験場」へ研修に行きました。ホンモロコなどの調査を報告いただき、施設内の見学もさせていただきました。質疑応答の際には、様々な質問もあり有意義な研修となりました。



まるごと地産地消PJ野菜直売所

11月7日(土)5回目の直売所を開設しました。この日は、あいにくの雨模様でしたが多くの方に来ていただきました。店頭には、鍋の材料になる冬野菜も並びはじめました。次回は12月5日(土)午前9時30分からです。売り切れ次第終了になります。

※マスクの着用、買い物バッグの持参をお願いします。



自治会でグラウンドゴルフ大会を開催

11月8日(日)石田自治会、十二里自治会でグラウンドゴルフ大会が開催されました。この日は天気も良く、多くの方が参加し世代を越えた交流をされました。



石田自治会

参加者：45人
優勝：白子 彪さん



十二里自治会

参加者：27人
優勝：山本 岩男さん